

- A. Le Ministère des Affaires Étrangères... Les autres, quelles sont les chances pour le couple, que le gouvernement canadien puisse les sortir de là? Est-ce que c'est le gouvernement canadien qui va les sortir de là, selon vous?
- P.F. Pour moi, ils vont subir un procès...
- A. Qui va les aider à sortir de là? Est-ce que c'est le gouvernement principalement... ou beaucoup d'argent?
- P.F. L'argent pour engager un bon avocat qui va aller les défendre là-bas... ou un avocat qui parle la langue... un avocat du pays. Parce que les lois ne sont pas les mêmes...
- A. Supposons d'abord... pour aller plus loin... que ces gens là ont peu d'argent... Est-ce que le gouvernement canadien va pouvoir réussir à les faire sortir de-là?
- Ali vous pensez pas...
- P.H. Moi non plus... j'suis convaincu même...
- P.F. Plus difficilement... parce qu'il faut vraiment qu'ils se paient un très bon avocat... S'ils n'ont pas d'argent pour se payer ça...
- A. Patricia
- P.F. Je pense la même chose aussi...
- A. Ça prend de l'argent... Isabelle?
- P.F. Ben moi je dirais... advenant s'il y a eu de la publicité alentour de ça... des fois j'sais pas ici... parce que moi je suis allée à Cuba, il y avait eu quelqu'un qui avait eu des problèmes avec la loi là-bas... puis ici au Canada ça avait paru dans les journaux... bon bien c'est sûr... il a pu sortir à la fin de semaine... Ben moi... je dis que quand il y a de la publicité ici au Canada, ça aide...
- A. Est-ce que c'est principalement le gouvernement canadien qui va réussir à faire sortir les gens delà?
- P.F. Ben moi, j'dis que les journaux ça peut aider beaucoup aussi... oui ça c'est sûr que ça nuit pas... vraiment pas...